

Am 26. September 2017 wurde das 15-jährige Jubiläum des Börse Express in der Wiener Börse, Wallnerstraße 8, 1010 Wien gefeiert. Die Veranstaltung wurde vom Christoph Boschan, dem Vorstandsvorsitzenden der Wiener Börse eröffnet. In seiner Rede zog er Bilanz über das erfolgreiche letzte Jahr der Wiener Börse bevor der Chefredakteur und Geschäftsführer des Börse Express, Robert Gillinger über die Entwicklungen beim Börse Express berichtete. Er präsentierte sowohl die erste Ausgabe aus dem Jahr 2002 als auch die aktuelle 3838. Ausgabe des Magazins. Anschließend hat Ramin Monajemi erstmals das neue Projekt „Financial Education“ einer breiten Öffentlichkeit vorgestellt. Weiters wurden Gastvorträge von ausgewählten, erfolgreichen ATX Mitglieder gehalten. Alle anwesenden, ca. 80 geladene Gäste aus der Finanzbranche, feierten in angenehmer Stimmung den Geburtstag des Wirtschaftsportals Nr. 1 in Österreich.

The 15-years-anniversary of Börse Express was celebrated on September 26th 2017 in the Vienna Stock Exchange at Wallnerstraße 8, in the first district of Vienna. The opening of the event was held by Christoph Boschan, Chairman of the Vienna Stock Exchange. In his speech he emphasized the success of the previous year of the Stock Exchange. This was followed by chief editor and CEO of Börse Express, Robert Gillinger, who reported about the developments of the magazin. He showed not only the first issue from the year 2002, but also the latest 3838th issue of Börse Express. Afterwards, for the first time, Ramin Monajemi presented the new project „Financial Education“ in front of a wide audience. Furthermore, guest speeches of selected, successful ATX members were held. All participants, approximately 80 invited guests of the financial industry, were celebrating the anniversary of the no. 1 business and economic plattform in Austria in a pleasant atmosphere.

MITTWOCH, 27. SEPTEMBER 2017

BÖRSE EXPRESS

2

BE ROADSHOW 45

**DIE FOTOS ZUR VERANSTALTUNG GIBT'S HIER -
ZUSAMMENFASSUNGEN DER PRÄSENTATIONEN IN DEN NÄCHSTEN TAGEN**

